

BERITA TERBARU

Wali Kota Blitar Dukung Penuh Gerakan Baznas Terkait Program Pengentasan Kemiskinan

Sumartono - BLITAR.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 2, 2023 - 16:03



Wali Kota Blitar berikan zakat kepada warga dari Baznas

BLITAR - Walikota Blitar Drs. Santoso sangat mendukung gerakan Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Blitar, peran lembaga ini sangat membantu sekali mengatasi program pengentasan kemiskinan di Kota Blitar. Ungkapan tersebut

disampaikan oleh orang nomor satu ketika usai mengikuti rapat paripurna DPRD Kota Blitar. Kamis, (02/11/2023)

Secara riil pengelolaan anggaran yang disalurkan dari gaji ASN Kota Blitar melalui Baznas sangat mendorong bagi peningkatan kesejahteraan masyarakat Kota Blitar," ungkap Walikota Blitar Santoso kepada wartawan.

Menurutnya, saat ini seperti halnya daerah lain, keberadaan Baznas yang ada di Kota Blitar berfungsi untuk menghimpun dari gaji ASN sebesar 2,5 persen. Untuk itu Walikota Blitar menghimbau kepada seluruh ASN Kota Blitar agar meningkatkan kesadarannya untuk menyisihkan pendapatannya sebesar 2,5 persen untuk membantu keluarga kurang mampu dan masih dibawah garis kemiskinan.

"Maka dari itu adalah wajib bagi ASN untuk menyisihkan penghasilannya untuk membantu para keluarga kurang mampu, guru ngaji, pembangunan rumah kumuh yang kesemuanya belum tersentuh bantuan dari Pemerintah Kota Blitar," ungkap, Santoso.

Pada kesempatan yang sama Walikota Blitar juga sangat mengapresiasi langkah kongkrit Baznas, keberadaan Baznas tiga hari lalu telah membagikan sembako, bantuan pengobatan yang dilaksanakan secara bergilir di tiga Kecamatan se Kota Blitar.

"Tiga hari lalu kami mengikuti pendistribusian sembako juga pengobatan, dan hari ini tadi gilirannya kegiatan di Kecamatan Kepanjenkidul. Kami berharap dengan bantuan yang dihimpun oleh Badan Amil Zakat Nasional Kota Blitar, masyarakat benar benar terbantu," pungkasnya.

Walikota Blitar Santoso juga menyampaikan rencana pentasarufan dari Baznas pada tanggal 07/10/23 mendatang akan dilaksanakan di Kecamatan Sukorejo. ***